

トモエ乳業における小火（ぼや）に関しまして

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

このたびは、11月23日早朝に当社社屋で生じた小火（ぼや）騒ぎに関しまして皆様にご心配、ご迷惑をおかけいたしましたこと、心よりお詫び申し上げます。また、速やかなご対応に加え温かいご支援をいただき、深く感謝申し上げます。

発生した火災は、電気系統の一部にショートが発生したことが原因でした。幸いにして発見が早かったため大事にまではならず、負傷者もおりませんでした。しかし、消火活動に際して工場全体を停電させた等の影響で製造・出荷が一部滞り、取引先をはじめとする皆様にご迷惑をおかけする事となりました。

24日午後には一部製造を再開し、25日にはヨーグルト以外の製品は、概ね通常に近い製造が行える状態となっております。

本件発生によりご迷惑、ご心配おかけいたしました事、大変申し訳ありませんでした。今後、このような事態が再度生じる事のないよう、設備の点検等を進めると同時に、BCPの見直しを行ってまいります。当社の経営理念を「安全・安心・安定供給」という形で実践していくべく、全社一丸となって取組んでまいりますので、何卒ご容赦いただきたくお願いいたします。

2019年11月25日

トモエ乳業株式会社